



式小だより

4月号
令和6年4月19日
式根島学園式根島小学校
校長

114年目を迎え

校長

温かい春の日が続く中、入学・進級した児童と共に令和6年度がスタートしています。新1年生に3名が入学し、式根島小学校の児童数は18名となりました。始業式、入学式の子供たちは、とても元気で立派な姿でした。

ご入学おめでとうございます。

教職員はと新しく2名のメンバーを迎え、式根島の子供たちのために頑張っていますので、よろしくをお願いします。式根島小学校は開校114年目を迎えます。伝統を引継ぎながら、新たな学校づくりに向け全力を尽くしてまいります。

今後も式根島学園 式根島小学校、式根島中学校への御支援、御協力をお願いします。

副校長

小鳥の鳴く声で朝、目覚める日々が最近続いています。式根島の春の温かさを感じる季節となりました。式根島小学校の副校長として2年目を迎えさせていただく福田智司です。昨年度は、式根島1年目、副校長としても1年目で何も分からないまま様々な事を行ってきました。たくさんの方々に迷惑やご心配をお掛けしたと思います。それでも、子供たちの明るさや頑張りに励まされ、叱咤激励をされながらも地域の皆様にご協力頂きました。おかげで、多少なりとも小学校のため、式根島のために働くことができたと思っています。今年度は、昨年度の反省を踏まえ、そして、自分なりの考えを加味しながら業務を行っていきたいと考えています。地域の方々の協力を得ながら、より良い学校に出来るよう、微力ながら励んでいきたいと思っています。今年度もよろしくをお願いします。

<5月の予定>

2日	木	全校遠足（5時間）
8日	水	自転車教室③
9日	木	避難訓練 給食試食会①
10日	金	（全校遠足予備日）
16日	木	歯科検診 SC来校 ~17日
17日	金	歩行教室①②
20日	月	移動教室前検診⑤⑥
21日	火	移動教室⑤⑥ ~25日（土）
29日	水	4時間授業

新年度を迎えて

❁ 元気な3人の新入生 ❁❁

【1年担任】

今年度は3名の元気な1年生が式根島小学校の仲間に加わりました。2年生と一緒に遊んだり、当番の仕事を一生懸命行ったりして、少しずつ学校生活にも慣れてきました。国語や算数の勉強でも新しいことをどんどん覚えていきます。これから3人の成長が非常に楽しみです。登下校などで黄色い帽子、黄色いランドセルを見かけたらぜひ声を掛けてあげてください。よろしくお願いします。

